

GERMÁN DE FALLA

SAN FERNANDO
(CÁDIZ)

Calle Real, 229.

14 / Oct. / 1950.

Señor don Guillermo Fernandez-Shaw.
M a d r i d.

Mi querido Guillermo:

A su tiempo recibí tu grata del 14 Sept. y a mi vez tendría que decirte casi lo mismo; no tienes que darme excusas pues me hago perfecto cargo de tus inquietudes y soy también un poco experto en males e imprevistos, además ya tu colega Musset dijo que el que hace lo que puede no está obligado a más... Cuanto deseo que otra vez puedas darme mejores noticias y, mientras tanto, que Dios nos dé siquiera fibra y bríos para aguantar.

Leo lo que apuntas y aunque los asuntos sean complicadillos no desespero de rematarlos con paciencia. No todo es culpa del Templo de la SGAE, si reconocen que a consecuencia de las dos guerras es un lío desembrollar tanto ídem....

Como por solo cartas no se hace bien -aunque escribiera más que El Tostado (que ya me voy acreando, quien me iba a decir!), y todo a un tiempo es inútil pretender hacerlo, vá a esa, para aclarar algo las cosas, nuestro apoderado en Cádiz, Francisco de Hevia, y le he dicho que si está en alguna confusión trate de hablar contigo pues bueno es que haya alguno al corriente por si me ocurriera cualquier posible retroceso en mis males, ya que M. del Carmen está cada día más alejada de estas cosas.

Me respondió, muy servicial, Lizárraga, pero son muchas las "pape-

letas" y quiero ir eliminando para ahorrarle trabajo a tí y a él. Lo peor es que todo ha coincido este verano al punto de no haber podido salir aun de aquí!

"LA V.BREVE" parece que marcha: pretenden, segun me dice el Director, hacerlo mejor que en la Opera Cómica. La orquesta magnifica y el director enteradisimo, y además le he mandado unas hojas con indicaciones de Manolo (epd), que aclaran dudas. Los cantantes y bailarines serios y buenos, pero en el PARALELO 55° Norte no pueden ser mas "cañis".... Tan lo estudian, que no piensan poder estrenar antes de mediados de Noviembre, es decir: 4 meses de ensayos!

Y sin mas por hoy, te dejo por temor de que esta casi coincida con la llegada de Hevia, de lo que no me dí cuenta y no quiero pierda el correo.

A Casio, tambien le debo carta; que fiado en que pasaba por aquí lo fui dejando, y sus visitas me sientan muy bien, pero esto no es vivir...

Por aquí vinieron Ardavin y Mihura; supongo te habrán contado. No quiero oír hablar de Cine en una temporada... Ya se lo habia dicho a Forns, por eso me extrañó la insistencia, pues sabe que tengo motivos.

Con mis mejores votos y muy afectuosos recuerdos, te abraza
tu buen amigo,

Guillermo